

Ankündigung

3. SÄCHSISCHE ROHSTOFFKONFERENZ

am **22. Januar 2026** werden das Sächsische Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz und die TU Bergakademie Freiberg die **3. Sächsische Rohstoffkonferenz** ausrichten.

Die Betrachtung von **Primär-, Sekundär- und nachwachsenden Rohstoffen** in einer Strategie ist einzigartig in Deutschland. Die damit verbundenen Herausforderungen insbesondere in der interdisziplinären Betrachtung dieser drei Rohstofffelder, aber auch deren Unterstützung sind vielfältig und herausfordernd zugleich.

Hierzu erwarten Sie wieder spannende Vorträge! Diese werden insbesondere aus Sicht der Anwender die Verknüpfung der Theorie zur Praxis beleuchten. Als Referenten sind dazu gleichermaßen Vertreter aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft geladen, Ihre Sichtweise und Erfahrungen zu teilen. Insgesamt wieder eine hervorragende Gelegenheit für Sie, sich über aktuelle Stände informieren zu lassen, individuell ins Gespräch zu kommen und sich persönlich weiter zu vernetzen.

Die Veranstaltung findet in der Alten Mensa der TU Bergakademie Freiberg statt und ist für die Zeit von 9:00 Uhr bis 16:00 Uhr geplant.

Sie erhalten in Kürze eine detaillierte Einladung mit Tagesordnung über das Beteiligungsportal der TU Bergakademie Freiberg.

Bitte merken Sie sich den Termin vor.

Mit freundlichem Glückauf und in Vorfreude auf Ihr Kommen

Prof. Dr. Jutta Emes

Rektorin

TU Bergakademie Freiberg

Dirk Panter

Sächsischer Staatsminister

für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz



TUBAF

Die Ressourcenuniversität.
Seit 1765.

STAATSMINISTERIUM
FÜR WIRTSCHAFT, ARBEIT,
ENERGIE UND KLIMASCHUTZ



Freistaat
SACHSEN